



**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE OCOTLÁN,
JALISCO,
SERVICIOS DE SALUD.
REPORTE MENSUAL DE ACTIVIDADES JUNIO 2019.**

Por medio de la presente envió un cordial saludo y al mismo tiempo hago de su conocimiento las diversas actividades realizadas el mes de junio en servicios de salud.

Se reportaron 30 personas beneficiadas con nuestra farmacia.

Se dio arranque al curso taller del CLUB DE LA DIABETES el cual es un proyecto que surge de ver el alto impacto de esta enfermedad en la sociedad, y como servicios de salud podemos ayudar para una mejor prevención de nuevos casos y aprendizaje del tratamiento y cuidados de dicha enfermedad. Se dio inicio con a primera charla con el tema de ASPECTOS GENERALES DE LA DIABETES con una audiencia en total de 67 personas, esperamos continuar con esta respuesta favorable de nuestra población a nuestro proyecto.

Se continua trabajando en la caravana de la salud en esta ocasión acudimos a la localidad de san Andrés donde otorgamos 7 consultas, comenzamos con nuestra anterior idea de la prevención hablando de diabetes mellitus.

En las guarderías se realizaron actividades entorno a la higiene bucal en el cual con actividades didácticas, brindadas por cada una de las enfermeras se enseñaron a los niños la importancia del cuidado de los dientes y el riesgo que conlleva la mala higiene.

Se otorgaron un total de:

Consultas médicas: 87

Consultas de fisiatría: 85

Terapias de rehabilitación: 509

Terapia de lenguaje: 9

Odontológica: 98

Platicas prematrimoniales: 26

Consultas pediátricas: 4

Se recibieron un total de 3 trenzas para la donación de cabello para niños con cáncer y así crear pelucas o gorritos para ellos.